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　6月号が出来上がり今年度の会報誌製作は終了となりました。
コロナ過の影響で書面例会になったり、アクトに制限がかかった
り中止になったりと掲載する題材が少ない中 , 内容はともかく12
回発行できたことへの皆様のご協力に感謝申し上げます。
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■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121

Monthly Bulletin

Lions Club 
No.689  vol.61-12  2022

6国 際 会 長
スローガン　 We Serve.
地区ガバナー
スローガン　命燃やして恋せよライオンズに
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●●● ５月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

●●● ５月第二例会 ●●●

6 月の誕生石「パール」

We Serve

新田　久司　昨日は青少年委員会の打ち上げでした。委員会のメンバ
　　　　　　ーの皆さん一年間大変お疲れ様でした。二次会はカラオ
　　　　　　ケ大会化してましたが、福山さんのど大丈夫ですか？
青野　泰介　松浦テールツイスター様。６月は第一、第二例会共に夜間
　　　　　　です。”松浦一雄タイム”とも言えるテールツイスター・タイ
　　　　　　ムもその時は短縮型になるでしょう。ですから５月の第二例
　　　　　　会でのテールツイスター・タイムがフルの力で松浦一雄タ
　　　　　　イムを行うラストです。どんな風に最後を閉めますか？プラン
　　　　　　があったら教えて下さい。
加藤　久博　ゴールデンウイークにいろんな所に花を見に行きました。バ
　　　　　　ラ、ぼたんなど満開できれいでした。
伊藤　嘉秀　一人しか期待していなかったウマのほぼ全額をドネーショ
　　　　　　ンいたします（涙）。
後藤　達也　５月定例コンペ白石康代さん優勝おめでとうございます。
　　　　　　準優勝の伊藤嘉秀さんも素晴らしいスコアでびっくりしまし
　　　　　　た。隠れてこっそり練習しているとは知らなかったです。裏
　　　　　　付けってあるんですね。
外山　貴一　5/8 第 3 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕へのご出席大変
　　　　　　ありがとうございました。多くの出席をいただいたおかげで
　　　　　　川の清掃まで行うことが出来ました。ありがとうございました。
佐伯　澄男　新居浜宅建協会の総会が３年ぶりに通常開催されました。
　　　　　　無事に会長としての任期を終えることができました。皆様に
　　　　　　感謝です。
宇野　博文　GW に加賀山中温泉に行ってきました。計画して３年目で
　　　　　　やっと実現できました。輪島の朝市も楽しみにしていました
　　　　　　が、高知の日曜市の約五分の一ぐらいの規模でしたが日
　　　　　　本海の魚を沢山調達できました。
続木　　剛　今朝寒いと震えて起きたら窓全開でした。季節の変わり目
　　　　　　皆様体調管理にお気をつけ下さい。今風邪を引くと色々面
　　　　　　倒です。
有富　正治　雨です。梅雨入りが近いのでしょうか？
能瀬　伸一　コロナの規制も緩和されて飲み会も増えていると思います
　　　　　　が、まだまだ油断は禁物。十分にお気をつけ下さい。
松浦　一雄　今年も年一回の視野検査を受けました。緑内障の心配は
　　　　　　無いとのことですが漢字を読むのが辛くなっていています。
永易　明洋　愛ロードの奉仕作業ご苦労様でした。皆ですれば早く終了
　　　　　　することが出来ました。
白石　誠一　白石康代さんゴルフ部会優勝おめでとうございます。伊藤
　　　　　　嘉秀さん残念。
藤縄　洲二　白石さんゴルフ優勝おめでとう！
高木　泰斉　白石康代さん先日の月例ゴルフにて優勝おめでとうござい
　　　　　　ます。
山下　邦俊　白石さんゴルフ優勝おめでとうございます。
河端　信人　先日は愛リバー・愛ロード清掃奉仕で川のごみ拾いをしま
　　　　　　した。沢山のごみが落ちていて驚きました。綺麗になって良
　　　　　　かったです。
塩見　秀晴　青少年委員会 5/10 の委員会懇親会久しぶりで楽しかっ
　　　　　　たですね～。
福山　　宏　昨夜は青少年委員会で食事会でした。大変楽しい夜でし
　　　　　　た。カラオケ歌いすぎてのどがガラガラです。
近藤　充徳　5/15 献血奉仕協力お願いします。
垣村　修司　ウクライナ戦争の終結を切に願います。

パールの語源・由来
その形から「洋ナシ」を意味するラテ
ン語の「ピルラ（perla）」や、二枚貝を
意味する「ペルナ（perna）」からつけ
られた、など諸説あります。
和名はとても聞き慣れている「真珠」
です。山でとれる美しい石を“玉”、海
でとれるものを“珠”といい、そこから名
づけられたとされています。

パールに込められた意味
パールの石に込められた意味には「健康・無垢・長寿・富・純潔・円満・完成」などがあ
ります。
好きな人とを引き寄せあい、愛し合うというような意味合いを持ち、大切な家族や友
人、仲間など身内に対する愛情の象徴です。パールのネックレスは、切れ目なく円を
描くその形から、縁を結ぶとされ、多くの人に愛されてきたのです。
パールは「月の涙」や「涙の象徴」ともいわれています。そのためか、ある国の女王
が葬儀の際にパールを着用し、上流階級の婦人たちもそれにならったのがきっかけ
となり、パールがポピュラーになったのだといわれています。
「涙の象徴」とされるパールを身に着けることは、故人や遺族への敬意の現れにもな
るといえるでしょう。 　 この一年で『太ったね』と言われること

が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防

　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案につ
　いて

新田　久司　今日で今期の昼の通常例会は最後となります。６月の第
　　　　　　一・第二とも懇親会付の夜間例会となりますので体調を
　　　　　　整えて多数皆さんのご出席を宜しくお願い致します。
青野　泰介　松浦イチュウ、テールツイスター様。今日は通常例会での最
　　　　　　後のテールツイスター・タイム（松浦イチュウショー）僕の後
　　　　　　にも沢山の人のドネーションを読むことでしょう。最後にふさ
　　　　　　わしいハイテンションでお願い致します。
加藤　久博　大分暖かくなりました。季節の変わり目です。お体ご自愛下
　　　　　　さい。
伊藤　嘉秀　暑くなってきました。皆様お体ご自愛下さい。
後藤　達也　昨日サンデーゴルフカップの収録に行って参りました。オン
　　　　　　エアは６月。映るかどうか・・・
佐伯　澄男　新会員スポンサー賞ありがとうございます。
真鍋　憲夫　暑くなってきました。５月１５日の献血活動にメンバーの皆様
　　　　　　のご参加有り難うございました。佐伯さん表彰おめでとう。
伊藤　龍一　次回６月第一例会は２月に中止となった４クラブ合同夜間
　　　　　　例会・懇親会です。
白石　誠一　複合地区年次大会お疲れ様でした。
有富　正治　５月第一例会にて誕生日を祝っていただきありがとうござい
　　　　　　ました。新田会長残すところ一ヶ月となりましたね大いに楽
　　　　　　しんで下さい。
宇野　博文　ライオンテーマー任期まで例会のこり３回となりました。最後
　　　　　　まで頑張りたいと思います。皆様宜しくお願い致します。
永易　明洋　真鍋先生春の叙勲おめでとうございます。ますますお元気
　　　　　　でご活躍を後記念します。
塩見　秀晴　地区紙 6P英語スピーチコンテストの記事、大きく掲載され
　　　　　　ましたね。福山さんおめでとうございます。
藤縄　洲二　一月早いですが松浦テールツイスターお疲れ様でした。
神野　雄太　早退します。
石川　　稔　今日は五月晴れ。すがすがしいお天気です。でもこれから
　　　　　　暑くなります。皆さんご自愛下さい。
河端　信人　暑くなってきましたので皆様お体にお気をつけて下さい。
橋田信一郎　暑くなってきました。熱中症や食中毒に注意しましょう。
石川　敏則　夏近し、熱中症にも注意！
今村　　忍　暑さに負けず、頑張りましょう。
古川　貴章　暑くなってきました。
松浦　一雄　ウクライナ侵攻が早く解決することを願います。日本が平和
　　　　　　であることに感謝します。
・・・コロナ感染まだまだ収束しません。皆様ご注意ください。・・・
金田智行／西原謙一／小野周平／塩見公一／大上幸雄／外山貴一
／近藤充徳／村上博昭／伊藤久門／篠原大蔵／大石隆憲／高木泰
斉／山下邦俊／真木泰彦／大竹崇夫

神野　雄太　五月晴れも続かないのにもう梅雨かなあ～。　
石川　敏則　コロナに負けないように！
石川　　稔　真鍋先生の春の叙勲を心からお喜び申し上げます。
今村　　忍　大谷素晴らしいですね。①に練習②に練習、私も頑張ります。
・・・コロナ感染まだまだ収束しません。皆様ご注意ください。・・・
大上幸雄／大竹崇夫／金田智行／篠原大蔵／橋田信一郎／村上博
昭／田村慎二／上野　剛／大石隆憲／高橋在錫／伊藤龍一／小野
周平／古川貴章／真木泰彦

５．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局→　興慶 １８：３０～
●報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員
４．第３回愛リバー･愛ロード
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋、
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長

６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
●委員会報告
　会員会則委員会　新会員オリエンテーション参加のお願い
　計画財務委員会　第一第二例会参加のお願い
　保健福祉委員会　献血参加のお願い
　環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃参加お礼
●報告事項
　伊藤2R・YCE・ライオンズレオ・国際関係委員
　　YCE夏の派遣受け入れは中止決定、冬は未定
　後藤次期会長
　　次期組織票は作成中

この原稿を書いている時点においては、まだスケジ
ュールは真っ赤ですし、体重ももう少し増えることで
しょう。
　例会、理事委員長会、委員会、諮問委員会、出欠
の確認、幹事としての幹事報告や会場準備、プリン
トの配布。幹事の仕事は様々で多岐にわたります。
これからも毎年、幹事という役職に就く人がいらっし
ゃいます。
　皆さん、穏やかな目で見守ってあげてください。
僕もそうしようと思います。
そして、これからその役職に就く可能性のある皆さ
ん。幹事が動いていたら声をかけてあげてください。
『何か手伝いましょうか？』そんな小さなことの一つ
一つが、これからの皆さんの活動の糧になっていく
のではないかと思います。

　さて、これを読んでくださった皆さん。僕に対しても
穏やかな目になってくれましたか？
皆様のご協力を受けて、なんとか一年間が終わりま
す。大変貴重な一年間でした。
本来であれば、個人個人に対する感謝の言葉を書
きたいのですが、そうなると会報誌ではなく『青野泰
介幹事退任特集号』になってしまいますので、そこ
はグッと堪えます。
　コロナに翻弄されはしたものの、僕にとっては素晴
らしい、気持ちいい、素敵な一年でした。
メンバーの皆さま全員に心からの感謝を表し、退任
のあいさつにさせていただきます。
『ありがとうございました。』
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6月 誕生日おめでとうございます
　土岐計一、古川貴章

6 月結婚記念日おめでとうございます
　伊藤久門、林　幸央、篠原大蔵、濱野剛年
　三木悠司

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
６月１８日（土）　リーガロイヤルホテル新居浜
　1Z準備ゾーン会議　　　13:30 ～ 14:45
　1Z 年次会合　　　　　　14:15 ～ 14:45
　2R 準備リジョン会議　　15:00 ～ 16:00
　2R 年次会合・懇親会　　16:30 ～ 19:45

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「今、できることから始めよう！一歩ずつ」

5月 8日 ( 日 )　新居浜CC

佐 伯 澄 男

伊 藤 嘉 秀

白 石 康 代

神 野 雄 太

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝 ５２

４９
４４
５７

４６
４７
４４
５７

３２.４
３０.０
１７.１
１８.０

９８
９６
８８
１１４

６５.６
６６.０
７０.９
９６.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ６月　６日（月）18:30 ～　トライアングル 
６月第 1夜間例会 ６月　８日（水）18:00 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

　（1Z４クラブ合同）
６月第２夜間例会 ６月２２日（水）18:00 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

準備理事・委員長会 ６月２４日（金）18:30 ～　商工会館 3F
・現・次期合同委員会
計画財務委員会 ６月　１日（水）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ６月　２日（木）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ６月　７日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ６月　９日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ６月２０日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ６月２１日（火）18:30 ～ 花　園
出席大会委員会 ６月２３日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
クラブ新会員オリエンテーション
　６月１４日（火）18:30 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
えひめ学園・ひびき分校・わかば教室関係機関連絡会議
　６月１７日（金）13:15 ～　えひめ学園
令和 4年度中学生英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（木）15:00 ～　新居浜市役所　
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　６月１２日（日） 9:43 ～　 新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　６月 10･24 日 19:30 ～    川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

次期クラブ委員長スクール　ZOOM（リモート）
６月２３日（木）
　会員会則委員長　　18:00 ～ 18:40
　MC広報委員長　　19:00 ～ 19:40
　青少年委員長　　　20:00 ～ 20:40
６月２４日（金）
　環境保全・保健福祉委員長　　　　18:00 ～ 18:40
　YCE・ライオンズレオ・国際関係　19:00 ～ 19:40

　　　　　
会長退任ご挨拶

会長　新 田  久 司　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

 本年度の会長に就任させていただ
きまして、はや一年が過ぎよう
としています。
　この一年間 は、本当に新型コ
ロナウイルスに翻弄された一年
間だったと思います。

そんな中でも「今、出来る事から始
めよう！ 一歩ずつ」と心に誓い、今年の会長
スローガンとしてコロナ禍の中、会員の皆さん
の安心安全を第一にクラブ運営を行ってまいり
ました。
　そして、大きな目標として会員数 60 名を維
持するという事を掲げましたが、今現在は 59
名と目標を達成する事が出来なかった事は、残
念で一番責任を感じておりますが、このコロナ
禍の中 5 名の新会員の方に入会していただき、
明るい希望となりました。
　会員会則委員会の皆さん、招請していただき
誠にありがとうございました。
そして、例会の開催においても、新型コロナウ
イルスの影響を大きく受けました。一番難しか
ったのは、感染者数が何人で中止、何人で開催
するかの判断です。基準がない為、大変難しか 
ったのですが「早めに判断する」という事だけ
は決めて、運営してまいりました。
　例会に関して、出席大会委員会の皆さんには、
会場入口の外に立ってメンバーをお出迎えし 
ていただき、心より感謝申し上げます。
又、ライオンテーマの宇野さんは、誰よりも早
く例会場に来て準備をして、例会時間も短縮な
ど変更がある中、適切に進めていただきました。
又、テールツイスターの松浦さんは、細かい字
が見えにくい中、独特の松浦節で楽しい時間を
作っていただき、お二人には感謝の言葉しかあ
りません。一年間、ありがとうございました。
　各委員会の事業の方も、新型コロナウイルス
の影響が大きかったのですが、青少年委員会 
の中学生英語スピーチコンテストは、無観客で
はありましたが、三年ぶりに開催する事ができ
ました。

環境保全委員会の愛リバー・愛ロード清掃は、
多数の会員の皆さんに参加していただき、全て
開擢できました。
　保健福祉委員会も献血だけにはなりました
が、全て開催できました。
MC 広報委員会においても、コロナ禍で活動が
少ない中、工夫して題材を集めていいただき、
12 回発刊していただきました。
　一番影響を受けたのが計画財務委員会でし
た。家族会は全て中止、夜間例会も中止や変更
となりましたが、最後の最後まで諦めずに計画
をしていただきました。
　各委員会ともコロナ禍の中、今出来る事を精
一杯活動していただき、本当にありがとうござ
いました。委員長の皆さん、一年間お疲れ様で
した。心より感謝致します。
　また残念ではありますが、今年度、二名の会
員の方がご逝去されました。
12 月に故 村上順一郎様、1 月に故妹尾光章様、
突然の出来事に言葉もありません。
この悲しみを乗り越え、一歩一歩前に進んでい
きたいと思います。謹んでご冥福をお祈り致し
ます。
　会長を務めさせて頂き、様々な出来事があっ
た本年度でしたが、コロナ禍だったからこそ勉 
強になった一年間だったと思います。
又、一年間支えていただいた青野幹事と二人で
最初に決 めた事は、委員会にはメンバーより
早く出席する事、それが「今、出来る事」と一
年間、何とか出来たのではないかと思います。
　昼夜と一番長い時間を一緒に過ごせて、充実
した楽しい一年間でした。青野幹事には感謝の
一言です。
又加藤会計は、家庭のルールでコロナ の出席
しにくい環境の中、精一杯努力して頂きあり 
がとうございます。この三役で出来た事に、本
当に感謝致します。
　そして、事務局の白石さん、大変お世話にな
りました。
　最後に会員の皆様のご協力に心より感謝申し
上げまして、退任のご挨拶と致します。
一年間、誠に有り難うございました。

　 この一年で『太ったね』と言われること
が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

　　　　　
幹事退任に際して

幹事　青 野  泰 介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　
この
が倍

本年

そん

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防

　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案につ
　いて

５．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局→　興慶 １８：３０～
●報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員
４．第３回愛リバー･愛ロード
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋、
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長

６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
●委員会報告
　会員会則委員会　新会員オリエンテーション参加のお願い
　計画財務委員会　第一第二例会参加のお願い
　保健福祉委員会　献血参加のお願い
　環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃参加お礼
●報告事項
　伊藤2R・YCE・ライオンズレオ・国際関係委員
　　YCE夏の派遣受け入れは中止決定、冬は未定
　後藤次期会長
　　次期組織票は作成中

この原稿を書いている時点においては、まだスケジ
ュールは真っ赤ですし、体重ももう少し増えることで
しょう。
　例会、理事委員長会、委員会、諮問委員会、出欠
の確認、幹事としての幹事報告や会場準備、プリン
トの配布。幹事の仕事は様々で多岐にわたります。
これからも毎年、幹事という役職に就く人がいらっし
ゃいます。
　皆さん、穏やかな目で見守ってあげてください。
僕もそうしようと思います。
そして、これからその役職に就く可能性のある皆さ
ん。幹事が動いていたら声をかけてあげてください。
『何か手伝いましょうか？』そんな小さなことの一つ
一つが、これからの皆さんの活動の糧になっていく
のではないかと思います。

　さて、これを読んでくださった皆さん。僕に対しても
穏やかな目になってくれましたか？
皆様のご協力を受けて、なんとか一年間が終わりま
す。大変貴重な一年間でした。
本来であれば、個人個人に対する感謝の言葉を書
きたいのですが、そうなると会報誌ではなく『青野泰
介幹事退任特集号』になってしまいますので、そこ
はグッと堪えます。
　コロナに翻弄されはしたものの、僕にとっては素晴
らしい、気持ちいい、素敵な一年でした。
メンバーの皆さま全員に心からの感謝を表し、退任
のあいさつにさせていただきます。
『ありがとうございました。』
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会長スローガン「今、出来ることから始めよう！一歩ずつ」

6 .  3 .

第1479回  5 月第一例会
5月 11日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1480回  5 月第二例会
5月 25日（水）  リーガロイヤルホ

テル新居浜

理事・委員長会
5月 9日（月）18:30～ 商工会館3F

　　　　　第68回336複合地区年次大会に参加して
副幹事　金 田  智 行　日付：令和 4年 5月 22 日（日）　広島市広島国際会議場　　　　　　　　　　　　
　　　　　　        　

　 この一年で『太ったね』と言われること
が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

　本年度、会計の役職を務める為に、
ライオンズクラブの会計を理解しよう
と、少し勉強をしました。
　会計についてメンバーの皆様に
重要な所を説明させて頂きます。
収入の部は主に、メンバーの皆様か

ら頂く会費収入と、例会時にメンバーか
らのドネーション（善意）の２つの柱で成り立ってい
ます。
　会費は年 4 回、４３,０００円で合計は１７２,０００
円になります。
内訳は①運営費２８,８００円　②事業費１,５００円
③会食費４,８００円　④家族会費４,４００円⑤夜間
例会費３,０００円　⑥スポーツ会費５００円です。
支出目的が明確に成っています。もう一つ柱のドネ
ーションは年間目標として、１,８００,０００円です。
ドネーションは事業費として、各委員会の事業予算

や会長アクトなど１００％事業費の原資と成っていま
す。ドネーション無しでは、クラブの事業は出来ま
せん。
メンバーの皆様の善意によって、新居浜ライオンズ
クラブは多くのアクトを通して、新居浜市に奉仕輪
を広げてきました。
メンバーの皆様の奉仕に向けた高いモチベーション
の賜物です。
　そして運営費は通常会費を原資としています。
お金に名前は書いていませんが、支出目的通りに
仕訳して、運営費と事業費は明確に区分して運用
しなければなりません。
少し厳しい会計基準の様に感じますが、クラブ運
営がスムーズに行くために構築された会計システム
だと思います。少しではありますが会計の説明をさ
せて頂きました。参考になれば幸いです。
　最後に会計としてまだ十分に理解していません
が、もう少し柔軟に支出できるシステムに変更でき
ればと感じました。1 年間ご協力ありがとうございま
した。

　　　　　
会計退任挨拶

会計　加 藤  久 博　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

収入
ら頂

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防

　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案につ
　いて

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防
　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案に
　ついて
５．６月理事･委員長会開催場所の変更について　
　６月６日（月）商工会館３Ｆ研修室 → トライアングル １８：３０～
６．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局 → 興慶 １８：３０～
■幹事報告
・報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園　
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～　市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員

４．第３回愛リバー･愛ロード清掃
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長
６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）　広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
■委員会報告
　計画財務委員会
　　1Z合同例会・6月第二例会予算案について
　青少年委員会
　　タイムカプセル・えひめ学園ボール等贈呈について
　保健福祉委員会
　　5/15献血奉仕参加のお願い
　環境保全委員会
　　5/8愛リバー・愛ロード清掃奉仕ご参加のお礼
■出席報告
　会員数59名、出席48名、欠席11名、出席率81.4％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥96，000
■閉会ゴング

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■表彰　地区ガバナーズアワード　新会員スポンサー賞
　佐伯澄男ライ

オン

■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）10:00～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施
　（献血者）受付者：115名　採血者：104名　不採血者：11名
　（臓器移植カード配布数：250枚）
　参加者：Ｌ新田久司、L伊藤嘉秀、L後藤達也、L能瀬伸一、L
　松浦一雄、L小野周平、L西原謙一、L山下邦俊、L高木泰斉
　、L真木泰彦、L福山　宏、L金田智行、L田村慎二、L橋田信
　一郎、L続木　剛、L真鍋憲夫、L石川敏則、L近藤充徳、L藤
　縄洲二、L三木悠司、L外山貴一、L有富正治　23名　　　

２．第4回キャビネット会議
　5月15日（日）14:00～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
３．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）　広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、後藤達也第一副会
　長、金田智行副幹事、佐伯澄男副会計、伊藤龍一1ZC、福山
　宏青少年理事
4．次期三役オリエンテーション
　6月5日（日）13:20～　セントラルホテル鴨島
　出席者：次期　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
■委員会報告
　保健福祉委員会
　　5月15日に行われた献血奉仕皆様のご参加有り難うござい
　　ました。
■出席報告
　会員数59名、出席42名、欠席17名、出席率71.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥79，000
■閉会ゴング

　令和 4 年 5 月 22 日（日）広島市
広島国際会議場にて開催されま
した第 68 回 336 複合地区年次
大会に、新田会長、青野幹事、
後藤第一副会長、佐伯副会計、
伊藤 1ZC、福山理事、私の 7 名で

参加してきました。
　次 年 度 幹 事 が”O・MO・TE・NA・SHI”
ということで、一生懸命段取り致しました。
　前日午前中に新旧幹事の車 2 台で出発し、し
まなみ海道を経由して尾道へ。
ミシュラン一つ星の和食店で地酒の竹鶴を頂き

ながら昼食。大変おいしゅうございました。
　運転手以外、ぐっすり睡眠を取った道中を経

伊藤

５．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局→　興慶 １８：３０～
●報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員
４．第３回愛リバー･愛ロード
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋、
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長

６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
●委員会報告
　会員会則委員会　新会員オリエンテーション参加のお願い
　計画財務委員会　第一第二例会参加のお願い
　保健福祉委員会　献血参加のお願い
　環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃参加お礼
●報告事項
　伊藤2R・YCE・ライオンズレオ・国際関係委員
　　YCE夏の派遣受け入れは中止決定、冬は未定
　後藤次期会長
　　次期組織票は作成中

この原稿を書いている時点においては、まだスケジ
ュールは真っ赤ですし、体重ももう少し増えることで
しょう。
　例会、理事委員長会、委員会、諮問委員会、出欠
の確認、幹事としての幹事報告や会場準備、プリン
トの配布。幹事の仕事は様々で多岐にわたります。
これからも毎年、幹事という役職に就く人がいらっし
ゃいます。
　皆さん、穏やかな目で見守ってあげてください。
僕もそうしようと思います。
そして、これからその役職に就く可能性のある皆さ
ん。幹事が動いていたら声をかけてあげてください。
『何か手伝いましょうか？』そんな小さなことの一つ
一つが、これからの皆さんの活動の糧になっていく
のではないかと思います。

　さて、これを読んでくださった皆さん。僕に対しても
穏やかな目になってくれましたか？
皆様のご協力を受けて、なんとか一年間が終わりま
す。大変貴重な一年間でした。
本来であれば、個人個人に対する感謝の言葉を書
きたいのですが、そうなると会報誌ではなく『青野泰
介幹事退任特集号』になってしまいますので、そこ
はグッと堪えます。
　コロナに翻弄されはしたものの、僕にとっては素晴
らしい、気持ちいい、素敵な一年でした。
メンバーの皆さま全員に心からの感謝を表し、退任
のあいさつにさせていただきます。
『ありがとうございました。』

て広島市へ。ホテルへチェックイン後各自軽く
休息を取って夕食です。美味しい炉端焼きを囲
みながら、現三役のご苦労をねぎらい、二次会
三次会と、時には熱く語りながら、新田会長よ
り熱血指導を頂戴しながら、程よく飲みながら
楽しく過ごしました。
　翌日、早朝よりしっかり朝食を頂き、国際会
議場へ向かいました。大勢のライオンズメン
バーが中四国より集まり、受付で既に密密です。
久々で気後れしましたが、記念撮影ではいよい

よ新年度が始まるんだなと気を引き締めまし
た。
　会場を後にし、呉の大和ミュージアムで戦争
の歴史を振り返り少し涙。再び尾道により昼食
を取り帰路につきました。
　無事に送迎し、今期三役の慰労することも出
来、そして次期に向けて心構えが出来た。大変
有意義な複合地区年次大会となりました。
ありがとうございました。
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第３回献血奉仕事業に参加して
保健福祉委員会　三 木  悠 司　  日時：令和 4年 5月 15 日（日）10:00 ～　場所：イオンモール新居浜駐車場　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　第３回 愛リバー・愛ロード清掃奉仕活動
環境保全委員長　外 山  貴 一　　　日時：令和 4年 5月 8日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

　 この一年で『太ったね』と言われること
が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防

　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案につ
　いて

　本年環境保全委員会では最後の
アクティビティである第3回愛リバー
愛ロードを5月8日の日曜日に実施さ
せていただきました。
　今回は、いつもの商工会議所前
の愛ロードの清掃に加え、久しぶりに

愛リバーへの清掃を委員会で予定させて頂き、多く
のメンバー様にご参加を頂きたいと思ってPRをさせ
ていただきました。
　しかし、日程を確認すると４月２９日からのゴールデ
ンウィーク最終日の方や、休み明けのお疲れモードの
方なので参加人数が集まるのか、両区域清掃できる
か不安でもありました。
　集合時間２０分前くらいから順次メンバーの方が
お越しくださり、７時には３０名を越す参加人数にす

ごく感謝と、両区域の清掃を行える事にホット致しま
した。
　道路淵の清掃と共に河川へ下りて頂き清掃を行
っていただいたメンバー様大変お疲れ様でした。
　お休みの貴重なお時間、しかも日差しの強い天気
の中ご参加頂き誠にありがとうございました。

の愛

　令和 4 年 5 月 22 日（日）広島市
広島国際会議場にて開催されま
した第 68 回 336 複合地区年次
大会に、新田会長、青野幹事、
後藤第一副会長、佐伯副会計、
伊藤 1ZC、福山理事、私の 7 名で

参加してきました。
　次 年 度 幹 事 が”O・MO・TE・NA・SHI”
ということで、一生懸命段取り致しました。
　前日午前中に新旧幹事の車 2 台で出発し、し
まなみ海道を経由して尾道へ。
ミシュラン一つ星の和食店で地酒の竹鶴を頂き

ながら昼食。大変おいしゅうございました。
　運転手以外、ぐっすり睡眠を取った道中を経

５．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局→　興慶 １８：３０～
●報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員
４．第３回愛リバー･愛ロード
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋、
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長

６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
●委員会報告
　会員会則委員会　新会員オリエンテーション参加のお願い
　計画財務委員会　第一第二例会参加のお願い
　保健福祉委員会　献血参加のお願い
　環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃参加お礼
●報告事項
　伊藤2R・YCE・ライオンズレオ・国際関係委員
　　YCE夏の派遣受け入れは中止決定、冬は未定
　後藤次期会長
　　次期組織票は作成中

この原稿を書いている時点においては、まだスケジ
ュールは真っ赤ですし、体重ももう少し増えることで
しょう。
　例会、理事委員長会、委員会、諮問委員会、出欠
の確認、幹事としての幹事報告や会場準備、プリン
トの配布。幹事の仕事は様々で多岐にわたります。
これからも毎年、幹事という役職に就く人がいらっし
ゃいます。
　皆さん、穏やかな目で見守ってあげてください。
僕もそうしようと思います。
そして、これからその役職に就く可能性のある皆さ
ん。幹事が動いていたら声をかけてあげてください。
『何か手伝いましょうか？』そんな小さなことの一つ
一つが、これからの皆さんの活動の糧になっていく
のではないかと思います。

　さて、これを読んでくださった皆さん。僕に対しても
穏やかな目になってくれましたか？
皆様のご協力を受けて、なんとか一年間が終わりま
す。大変貴重な一年間でした。
本来であれば、個人個人に対する感謝の言葉を書
きたいのですが、そうなると会報誌ではなく『青野泰
介幹事退任特集号』になってしまいますので、そこ
はグッと堪えます。
　コロナに翻弄されはしたものの、僕にとっては素晴
らしい、気持ちいい、素敵な一年でした。
メンバーの皆さま全員に心からの感謝を表し、退任
のあいさつにさせていただきます。
『ありがとうございました。』

て広島市へ。ホテルへチェックイン後各自軽く
休息を取って夕食です。美味しい炉端焼きを囲
みながら、現三役のご苦労をねぎらい、二次会
三次会と、時には熱く語りながら、新田会長よ
り熱血指導を頂戴しながら、程よく飲みながら
楽しく過ごしました。
　翌日、早朝よりしっかり朝食を頂き、国際会
議場へ向かいました。大勢のライオンズメン
バーが中四国より集まり、受付で既に密密です。
久々で気後れしましたが、記念撮影ではいよい

よ新年度が始まるんだなと気を引き締めまし
た。
　会場を後にし、呉の大和ミュージアムで戦争
の歴史を振り返り少し涙。再び尾道により昼食
を取り帰路につきました。
　無事に送迎し、今期三役の慰労することも出
来、そして次期に向けて心構えが出来た。大変
有意義な複合地区年次大会となりました。
ありがとうございました。

　5 月 15 日（日）、イオンモール新居
浜駐車場にて行われました献血事
業に参加してまいりました。
　当日の朝は、どんよりとした曇り
で雨の心配もありましたが、結果降
ることもなく午後には晴れ渡る天気と

なりました。
　ただ、今回、主な変更点としまして受付がイオン
モール屋内の１F レストランコートにて行われ、開始
前より懸念しておりました、直接駐車場の献血バス
にお越しになられた方を離れた受付場所にご案内し
なければならないという事例が幾度かありました。 
　従前はバスの隣にて受付を行い、そのまま採血と
いう流れでしたので、戸惑われた方も多かったと思
います。現在のコロナ禍の中、関係者の方々も様々
な試行錯誤の中での選択ではあったと思いますが、

今後更なる改善が必要な事例だと感じました。
　それでも今回 115 名の方の受付、104 名の方の
献血と、コロナ禍により献血不足、血液不足が加
速する昨今において、100 名を超える方々のご協
力を頂戴できたことに少なからず事業の達成感を感
じるものでした。

るこ
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第３回献血奉仕事業に参加して
保健福祉委員会　三 木  悠 司　  日時：令和 4年 5月 15 日（日）10:00 ～　場所：イオンモール新居浜駐車場　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　第３回 愛リバー・愛ロード清掃奉仕活動
環境保全委員長　外 山  貴 一　　　日時：令和 4年 5月 8日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

　 この一年で『太ったね』と言われること
が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
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にお越しになられた方を離れた受付場所にご案内し
なければならないという事例が幾度かありました。 
　従前はバスの隣にて受付を行い、そのまま採血と
いう流れでしたので、戸惑われた方も多かったと思
います。現在のコロナ禍の中、関係者の方々も様々
な試行錯誤の中での選択ではあったと思いますが、

今後更なる改善が必要な事例だと感じました。
　それでも今回 115 名の方の受付、104 名の方の
献血と、コロナ禍により献血不足、血液不足が加
速する昨今において、100 名を超える方々のご協
力を頂戴できたことに少なからず事業の達成感を感
じるものでした。

るこ
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Niihama Lions Club 会長スローガン「今、出来ることから始めよう！一歩ずつ」
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第1479回  5 月第一例会
5月 11日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1480回  5 月第二例会
5月 25日（水）  リーガロイヤルホ

テル新居浜

理事・委員長会
5月 9日（月）18:30～ 商工会館3F

　　　　　第68回336複合地区年次大会に参加して
副幹事　金 田  智 行　日付：令和 4年 5月 22 日（日）　広島市広島国際会議場　　　　　　　　　　　　
　　　　　　        　

　 この一年で『太ったね』と言われること
が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

　本年度、会計の役職を務める為に、
ライオンズクラブの会計を理解しよう
と、少し勉強をしました。
　会計についてメンバーの皆様に
重要な所を説明させて頂きます。
収入の部は主に、メンバーの皆様か

ら頂く会費収入と、例会時にメンバーか
らのドネーション（善意）の２つの柱で成り立ってい
ます。
　会費は年 4 回、４３,０００円で合計は１７２,０００
円になります。
内訳は①運営費２８,８００円　②事業費１,５００円
③会食費４,８００円　④家族会費４,４００円⑤夜間
例会費３,０００円　⑥スポーツ会費５００円です。
支出目的が明確に成っています。もう一つ柱のドネ
ーションは年間目標として、１,８００,０００円です。
ドネーションは事業費として、各委員会の事業予算

や会長アクトなど１００％事業費の原資と成っていま
す。ドネーション無しでは、クラブの事業は出来ま
せん。
メンバーの皆様の善意によって、新居浜ライオンズ
クラブは多くのアクトを通して、新居浜市に奉仕輪
を広げてきました。
メンバーの皆様の奉仕に向けた高いモチベーション
の賜物です。
　そして運営費は通常会費を原資としています。
お金に名前は書いていませんが、支出目的通りに
仕訳して、運営費と事業費は明確に区分して運用
しなければなりません。
少し厳しい会計基準の様に感じますが、クラブ運
営がスムーズに行くために構築された会計システム
だと思います。少しではありますが会計の説明をさ
せて頂きました。参考になれば幸いです。
　最後に会計としてまだ十分に理解していません
が、もう少し柔軟に支出できるシステムに変更でき
ればと感じました。1 年間ご協力ありがとうございま
した。

　　　　　
会計退任挨拶

会計　加 藤  久 博　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

収入
ら頂

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防

　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案につ
　いて

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防
　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案に
　ついて
５．６月理事･委員長会開催場所の変更について　
　６月６日（月）商工会館３Ｆ研修室 → トライアングル １８：３０～
６．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局 → 興慶 １８：３０～
■幹事報告
・報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園　
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～　市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員

４．第３回愛リバー･愛ロード清掃
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長
６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）　広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
■委員会報告
　計画財務委員会
　　1Z合同例会・6月第二例会予算案について
　青少年委員会
　　タイムカプセル・えひめ学園ボール等贈呈について
　保健福祉委員会
　　5/15献血奉仕参加のお願い
　環境保全委員会
　　5/8愛リバー・愛ロード清掃奉仕ご参加のお礼
■出席報告
　会員数59名、出席48名、欠席11名、出席率81.4％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥96，000
■閉会ゴング

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■表彰　地区ガバナーズアワード　新会員スポンサー賞
　佐伯澄男ライ

オン

■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）10:00～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施
　（献血者）受付者：115名　採血者：104名　不採血者：11名
　（臓器移植カード配布数：250枚）
　参加者：Ｌ新田久司、L伊藤嘉秀、L後藤達也、L能瀬伸一、L
　松浦一雄、L小野周平、L西原謙一、L山下邦俊、L高木泰斉
　、L真木泰彦、L福山　宏、L金田智行、L田村慎二、L橋田信
　一郎、L続木　剛、L真鍋憲夫、L石川敏則、L近藤充徳、L藤
　縄洲二、L三木悠司、L外山貴一、L有富正治　23名　　　

２．第4回キャビネット会議
　5月15日（日）14:00～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
３．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）　広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、後藤達也第一副会
　長、金田智行副幹事、佐伯澄男副会計、伊藤龍一1ZC、福山
　宏青少年理事
4．次期三役オリエンテーション
　6月5日（日）13:20～　セントラルホテル鴨島
　出席者：次期　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
■委員会報告
　保健福祉委員会
　　5月15日に行われた献血奉仕皆様のご参加有り難うござい
　　ました。
■出席報告
　会員数59名、出席42名、欠席17名、出席率71.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥79，000
■閉会ゴング

　令和 4 年 5 月 22 日（日）広島市
広島国際会議場にて開催されま
した第 68 回 336 複合地区年次
大会に、新田会長、青野幹事、
後藤第一副会長、佐伯副会計、
伊藤 1ZC、福山理事、私の 7 名で

参加してきました。
　次 年 度 幹 事 が”O・MO・TE・NA・SHI”
ということで、一生懸命段取り致しました。
　前日午前中に新旧幹事の車 2 台で出発し、し
まなみ海道を経由して尾道へ。
ミシュラン一つ星の和食店で地酒の竹鶴を頂き

ながら昼食。大変おいしゅうございました。
　運転手以外、ぐっすり睡眠を取った道中を経

伊藤

５．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局→　興慶 １８：３０～
●報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員
４．第３回愛リバー･愛ロード
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋、
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長

６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
●委員会報告
　会員会則委員会　新会員オリエンテーション参加のお願い
　計画財務委員会　第一第二例会参加のお願い
　保健福祉委員会　献血参加のお願い
　環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃参加お礼
●報告事項
　伊藤2R・YCE・ライオンズレオ・国際関係委員
　　YCE夏の派遣受け入れは中止決定、冬は未定
　後藤次期会長
　　次期組織票は作成中

この原稿を書いている時点においては、まだスケジ
ュールは真っ赤ですし、体重ももう少し増えることで
しょう。
　例会、理事委員長会、委員会、諮問委員会、出欠
の確認、幹事としての幹事報告や会場準備、プリン
トの配布。幹事の仕事は様々で多岐にわたります。
これからも毎年、幹事という役職に就く人がいらっし
ゃいます。
　皆さん、穏やかな目で見守ってあげてください。
僕もそうしようと思います。
そして、これからその役職に就く可能性のある皆さ
ん。幹事が動いていたら声をかけてあげてください。
『何か手伝いましょうか？』そんな小さなことの一つ
一つが、これからの皆さんの活動の糧になっていく
のではないかと思います。

　さて、これを読んでくださった皆さん。僕に対しても
穏やかな目になってくれましたか？
皆様のご協力を受けて、なんとか一年間が終わりま
す。大変貴重な一年間でした。
本来であれば、個人個人に対する感謝の言葉を書
きたいのですが、そうなると会報誌ではなく『青野泰
介幹事退任特集号』になってしまいますので、そこ
はグッと堪えます。
　コロナに翻弄されはしたものの、僕にとっては素晴
らしい、気持ちいい、素敵な一年でした。
メンバーの皆さま全員に心からの感謝を表し、退任
のあいさつにさせていただきます。
『ありがとうございました。』

て広島市へ。ホテルへチェックイン後各自軽く
休息を取って夕食です。美味しい炉端焼きを囲
みながら、現三役のご苦労をねぎらい、二次会
三次会と、時には熱く語りながら、新田会長よ
り熱血指導を頂戴しながら、程よく飲みながら
楽しく過ごしました。
　翌日、早朝よりしっかり朝食を頂き、国際会
議場へ向かいました。大勢のライオンズメン
バーが中四国より集まり、受付で既に密密です。
久々で気後れしましたが、記念撮影ではいよい

よ新年度が始まるんだなと気を引き締めまし
た。
　会場を後にし、呉の大和ミュージアムで戦争
の歴史を振り返り少し涙。再び尾道により昼食
を取り帰路につきました。
　無事に送迎し、今期三役の慰労することも出
来、そして次期に向けて心構えが出来た。大変
有意義な複合地区年次大会となりました。
ありがとうございました。
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (5月分 )

５９
１１
３０
５２
１５２

248
0
96
4

348

98,251
0

89,600
0

183,851

76.3
70.8
66.1
73.5
71.7
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名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

6月 誕生日おめでとうございます
　土岐計一、古川貴章

6 月結婚記念日おめでとうございます
　伊藤久門、林　幸央、篠原大蔵、濱野剛年
　三木悠司

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
６月１８日（土）　リーガロイヤルホテル新居浜
　1Z準備ゾーン会議　　　13:30 ～ 14:45
　1Z 年次会合　　　　　　14:15 ～ 14:45
　2R 準備リジョン会議　　15:00 ～ 16:00
　2R 年次会合・懇親会　　16:30 ～ 19:45

行  事  予  定

会長スローガン「今、できることから始めよう！一歩ずつ」

5月 8日 ( 日 )　新居浜CC

佐 伯 澄 男

伊 藤 嘉 秀

白 石 康 代

神 野 雄 太

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

５２
４９
４４
５７

４６
４７
４４
５７

３２.４
３０.０
１７.１
１８.０

９８
９６
８８
１１４

６５.６
６６.０
７０.９
９６.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ６月　６日（月）18:30 ～　トライアングル 
６月第 1夜間例会 ６月　８日（水）18:00 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

　（1Z４クラブ合同）
６月第２夜間例会 ６月２２日（水）18:00 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

準備理事・委員長会 ６月２４日（金）18:30 ～　商工会館 3F
・現・次期合同委員会
計画財務委員会 ６月　１日（水）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ６月　２日（木）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ６月　７日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ６月　９日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ６月２０日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ６月２１日（火）18:30 ～ 花　園
出席大会委員会 ６月２３日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
クラブ新会員オリエンテーション
　６月１４日（火）18:30 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
えひめ学園・ひびき分校・わかば教室関係機関連絡会議
　６月１７日（金）13:15 ～　えひめ学園
令和 4年度中学生英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（木）15:00 ～　新居浜市役所　
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　６月１２日（日） 9:43 ～　 新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　６月 10･24 日 19:30 ～    川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

次期クラブ委員長スクール　ZOOM（リモート）
６月２３日（木）
　会員会則委員長　　18:00 ～ 18:40
　MC広報委員長　　19:00 ～ 19:40
　青少年委員長　　　20:00 ～ 20:40
６月２４日（金）
　環境保全・保健福祉委員長　　　　18:00 ～ 18:40
　YCE・ライオンズレオ・国際関係　19:00 ～ 19:40

　　　　　
会長退任ご挨拶

会長　新 田  久 司　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

 本年度の会長に就任させていただ
きまして、はや一年が過ぎよう
としています。
　この一年間 は、本当に新型コ
ロナウイルスに翻弄された一年
間だったと思います。

そんな中でも「今、出来る事から始
めよう！ 一歩ずつ」と心に誓い、今年の会長
スローガンとしてコロナ禍の中、会員の皆さん
の安心安全を第一にクラブ運営を行ってまいり
ました。
　そして、大きな目標として会員数 60 名を維
持するという事を掲げましたが、今現在は 59
名と目標を達成する事が出来なかった事は、残
念で一番責任を感じておりますが、このコロナ
禍の中 5 名の新会員の方に入会していただき、
明るい希望となりました。
　会員会則委員会の皆さん、招請していただき
誠にありがとうございました。
そして、例会の開催においても、新型コロナウ
イルスの影響を大きく受けました。一番難しか
ったのは、感染者数が何人で中止、何人で開催
するかの判断です。基準がない為、大変難しか 
ったのですが「早めに判断する」という事だけ
は決めて、運営してまいりました。
　例会に関して、出席大会委員会の皆さんには、
会場入口の外に立ってメンバーをお出迎えし 
ていただき、心より感謝申し上げます。
又、ライオンテーマの宇野さんは、誰よりも早
く例会場に来て準備をして、例会時間も短縮な
ど変更がある中、適切に進めていただきました。
又、テールツイスターの松浦さんは、細かい字
が見えにくい中、独特の松浦節で楽しい時間を
作っていただき、お二人には感謝の言葉しかあ
りません。一年間、ありがとうございました。
　各委員会の事業の方も、新型コロナウイルス
の影響が大きかったのですが、青少年委員会 
の中学生英語スピーチコンテストは、無観客で
はありましたが、三年ぶりに開催する事ができ
ました。

環境保全委員会の愛リバー・愛ロード清掃は、
多数の会員の皆さんに参加していただき、全て
開擢できました。
　保健福祉委員会も献血だけにはなりました
が、全て開催できました。
MC 広報委員会においても、コロナ禍で活動が
少ない中、工夫して題材を集めていいただき、
12 回発刊していただきました。
　一番影響を受けたのが計画財務委員会でし
た。家族会は全て中止、夜間例会も中止や変更
となりましたが、最後の最後まで諦めずに計画
をしていただきました。
　各委員会ともコロナ禍の中、今出来る事を精
一杯活動していただき、本当にありがとうござ
いました。委員長の皆さん、一年間お疲れ様で
した。心より感謝致します。
　また残念ではありますが、今年度、二名の会
員の方がご逝去されました。
12 月に故 村上順一郎様、1 月に故妹尾光章様、
突然の出来事に言葉もありません。
この悲しみを乗り越え、一歩一歩前に進んでい
きたいと思います。謹んでご冥福をお祈り致し
ます。
　会長を務めさせて頂き、様々な出来事があっ
た本年度でしたが、コロナ禍だったからこそ勉 
強になった一年間だったと思います。
又、一年間支えていただいた青野幹事と二人で
最初に決 めた事は、委員会にはメンバーより
早く出席する事、それが「今、出来る事」と一
年間、何とか出来たのではないかと思います。
　昼夜と一番長い時間を一緒に過ごせて、充実
した楽しい一年間でした。青野幹事には感謝の
一言です。
又加藤会計は、家庭のルールでコロナ の出席
しにくい環境の中、精一杯努力して頂きあり 
がとうございます。この三役で出来た事に、本
当に感謝致します。
　そして、事務局の白石さん、大変お世話にな
りました。
　最後に会員の皆様のご協力に心より感謝申し
上げまして、退任のご挨拶と致します。
一年間、誠に有り難うございました。

　 この一年で『太ったね』と言われること
が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

　　　　　
幹事退任に際して

幹事　青 野  泰 介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　
この
が倍

本年

そん

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防

　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案につ
　いて

５．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局→　興慶 １８：３０～
●報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員
４．第３回愛リバー･愛ロード
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋、
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長

６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
●委員会報告
　会員会則委員会　新会員オリエンテーション参加のお願い
　計画財務委員会　第一第二例会参加のお願い
　保健福祉委員会　献血参加のお願い
　環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃参加お礼
●報告事項
　伊藤2R・YCE・ライオンズレオ・国際関係委員
　　YCE夏の派遣受け入れは中止決定、冬は未定
　後藤次期会長
　　次期組織票は作成中

この原稿を書いている時点においては、まだスケジ
ュールは真っ赤ですし、体重ももう少し増えることで
しょう。
　例会、理事委員長会、委員会、諮問委員会、出欠
の確認、幹事としての幹事報告や会場準備、プリン
トの配布。幹事の仕事は様々で多岐にわたります。
これからも毎年、幹事という役職に就く人がいらっし
ゃいます。
　皆さん、穏やかな目で見守ってあげてください。
僕もそうしようと思います。
そして、これからその役職に就く可能性のある皆さ
ん。幹事が動いていたら声をかけてあげてください。
『何か手伝いましょうか？』そんな小さなことの一つ
一つが、これからの皆さんの活動の糧になっていく
のではないかと思います。

　さて、これを読んでくださった皆さん。僕に対しても
穏やかな目になってくれましたか？
皆様のご協力を受けて、なんとか一年間が終わりま
す。大変貴重な一年間でした。
本来であれば、個人個人に対する感謝の言葉を書
きたいのですが、そうなると会報誌ではなく『青野泰
介幹事退任特集号』になってしまいますので、そこ
はグッと堪えます。
　コロナに翻弄されはしたものの、僕にとっては素晴
らしい、気持ちいい、素敵な一年でした。
メンバーの皆さま全員に心からの感謝を表し、退任
のあいさつにさせていただきます。
『ありがとうございました。』



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  新田 久司　幹事  青野 泰介　会計  加藤 久博
発行責任者  MC広報委員長  奥嶋 啓一郎

　6月号が出来上がり今年度の会報誌製作は終了となりました。
コロナ過の影響で書面例会になったり、アクトに制限がかかった
り中止になったりと掲載する題材が少ない中 , 内容はともかく12
回発行できたことへの皆様のご協力に感謝申し上げます。

編集後記

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121

6国 際 会 長
スローガン　 We Serve.
地区ガバナー
スローガン　命燃やして恋せよライオンズに
新居浜LC会長
スローガン    今、出来ることから始めよう！一歩ずつ
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●●● ５月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

●●● ５月第二例会 ●●●

6 月の誕生石「パール」

We Serve

新田　久司　昨日は青少年委員会の打ち上げでした。委員会のメンバ
　　　　　　ーの皆さん一年間大変お疲れ様でした。二次会はカラオ
　　　　　　ケ大会化してましたが、福山さんのど大丈夫ですか？
青野　泰介　松浦テールツイスター様。６月は第一、第二例会共に夜間
　　　　　　です。”松浦一雄タイム”とも言えるテールツイスター・タイ
　　　　　　ムもその時は短縮型になるでしょう。ですから５月の第二例
　　　　　　会でのテールツイスター・タイムがフルの力で松浦一雄タ
　　　　　　イムを行うラストです。どんな風に最後を閉めますか？プラン
　　　　　　があったら教えて下さい。
加藤　久博　ゴールデンウイークにいろんな所に花を見に行きました。バ
　　　　　　ラ、ぼたんなど満開できれいでした。
伊藤　嘉秀　一人しか期待していなかったウマのほぼ全額をドネーショ
　　　　　　ンいたします（涙）。
後藤　達也　５月定例コンペ白石康代さん優勝おめでとうございます。
　　　　　　準優勝の伊藤嘉秀さんも素晴らしいスコアでびっくりしまし
　　　　　　た。隠れてこっそり練習しているとは知らなかったです。裏
　　　　　　付けってあるんですね。
外山　貴一　5/8 第 3 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕へのご出席大変
　　　　　　ありがとうございました。多くの出席をいただいたおかげで
　　　　　　川の清掃まで行うことが出来ました。ありがとうございました。
佐伯　澄男　新居浜宅建協会の総会が３年ぶりに通常開催されました。
　　　　　　無事に会長としての任期を終えることができました。皆様に
　　　　　　感謝です。
宇野　博文　GW に加賀山中温泉に行ってきました。計画して３年目で
　　　　　　やっと実現できました。輪島の朝市も楽しみにしていました
　　　　　　が、高知の日曜市の約五分の一ぐらいの規模でしたが日
　　　　　　本海の魚を沢山調達できました。
続木　　剛　今朝寒いと震えて起きたら窓全開でした。季節の変わり目
　　　　　　皆様体調管理にお気をつけ下さい。今風邪を引くと色々面
　　　　　　倒です。
有富　正治　雨です。梅雨入りが近いのでしょうか？
能瀬　伸一　コロナの規制も緩和されて飲み会も増えていると思います
　　　　　　が、まだまだ油断は禁物。十分にお気をつけ下さい。
松浦　一雄　今年も年一回の視野検査を受けました。緑内障の心配は
　　　　　　無いとのことですが漢字を読むのが辛くなっていています。
永易　明洋　愛ロードの奉仕作業ご苦労様でした。皆ですれば早く終了
　　　　　　することが出来ました。
白石　誠一　白石康代さんゴルフ部会優勝おめでとうございます。伊藤
　　　　　　嘉秀さん残念。
藤縄　洲二　白石さんゴルフ優勝おめでとう！
高木　泰斉　白石康代さん先日の月例ゴルフにて優勝おめでとうござい
　　　　　　ます。
山下　邦俊　白石さんゴルフ優勝おめでとうございます。
河端　信人　先日は愛リバー・愛ロード清掃奉仕で川のごみ拾いをしま
　　　　　　した。沢山のごみが落ちていて驚きました。綺麗になって良
　　　　　　かったです。
塩見　秀晴　青少年委員会 5/10 の委員会懇親会久しぶりで楽しかっ
　　　　　　たですね～。
福山　　宏　昨夜は青少年委員会で食事会でした。大変楽しい夜でし
　　　　　　た。カラオケ歌いすぎてのどがガラガラです。
近藤　充徳　5/15 献血奉仕協力お願いします。
垣村　修司　ウクライナ戦争の終結を切に願います。

パールの語源・由来
その形から「洋ナシ」を意味するラテ
ン語の「ピルラ（perla）」や、二枚貝を
意味する「ペルナ（perna）」からつけ
られた、など諸説あります。
和名はとても聞き慣れている「真珠」
です。山でとれる美しい石を“玉”、海
でとれるものを“珠”といい、そこから名
づけられたとされています。

パールに込められた意味
パールの石に込められた意味には「健康・無垢・長寿・富・純潔・円満・完成」などがあ
ります。
好きな人とを引き寄せあい、愛し合うというような意味合いを持ち、大切な家族や友
人、仲間など身内に対する愛情の象徴です。パールのネックレスは、切れ目なく円を
描くその形から、縁を結ぶとされ、多くの人に愛されてきたのです。
パールは「月の涙」や「涙の象徴」ともいわれています。そのためか、ある国の女王
が葬儀の際にパールを着用し、上流階級の婦人たちもそれにならったのがきっかけ
となり、パールがポピュラーになったのだといわれています。
「涙の象徴」とされるパールを身に着けることは、故人や遺族への敬意の現れにもな
るといえるでしょう。 　 この一年で『太ったね』と言われること

が倍増、いや６倍増くらいでしょうか。
　コロナ禍で思うように事業が開
催できなかった反面、判断を迫られ
ることは多く、その度に打ち合わせ
をした結果です（笑）
　新田会長、加藤会計と共に三役と

して過ごしたこの一年は、人生の中でもとても貴重

な一年であったと確信しています。
歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入会して
６年。ちなみに入会は５５周年の際の５６人目として、
でした。
　なんとなく過ごしていたのにいきなりの幹事就任。
スケジュール管理だけで手いっぱい。
手帳というものがこんなに大切だと思ったことはあり
ません。
　ライオンズクラブ関連の予定は赤い文字で記して
いたのですが、常に手帳は真っ赤でした。
そうやって始まった一年も終わりを迎えます。

●会長挨拶　新田久司会長
●審議事項
１．１Ｚ合同夜間例会開催について
　２月９日（水）開催予定であったが新型コロナウイルス感染防

　止で中止とした為、６月第一例会（６月８日（水））に改めて開催
　について
２．結成60周年記念事業新居浜LCタイムカプセル標柱決算報
　告について
３．えひめ学園への贈呈決算報告について
４．６月第一１Ｚ合同夜間例会予算案、第二夜間例会予算案につ
　いて

新田　久司　今日で今期の昼の通常例会は最後となります。６月の第
　　　　　　一・第二とも懇親会付の夜間例会となりますので体調を
　　　　　　整えて多数皆さんのご出席を宜しくお願い致します。
青野　泰介　松浦イチュウ、テールツイスター様。今日は通常例会での最
　　　　　　後のテールツイスター・タイム（松浦イチュウショー）僕の後
　　　　　　にも沢山の人のドネーションを読むことでしょう。最後にふさ
　　　　　　わしいハイテンションでお願い致します。
加藤　久博　大分暖かくなりました。季節の変わり目です。お体ご自愛下
　　　　　　さい。
伊藤　嘉秀　暑くなってきました。皆様お体ご自愛下さい。
後藤　達也　昨日サンデーゴルフカップの収録に行って参りました。オン
　　　　　　エアは６月。映るかどうか・・・
佐伯　澄男　新会員スポンサー賞ありがとうございます。
真鍋　憲夫　暑くなってきました。５月１５日の献血活動にメンバーの皆様
　　　　　　のご参加有り難うございました。佐伯さん表彰おめでとう。
伊藤　龍一　次回６月第一例会は２月に中止となった４クラブ合同夜間
　　　　　　例会・懇親会です。
白石　誠一　複合地区年次大会お疲れ様でした。
有富　正治　５月第一例会にて誕生日を祝っていただきありがとうござい
　　　　　　ました。新田会長残すところ一ヶ月となりましたね大いに楽
　　　　　　しんで下さい。
宇野　博文　ライオンテーマー任期まで例会のこり３回となりました。最後
　　　　　　まで頑張りたいと思います。皆様宜しくお願い致します。
永易　明洋　真鍋先生春の叙勲おめでとうございます。ますますお元気
　　　　　　でご活躍を後記念します。
塩見　秀晴　地区紙 6P英語スピーチコンテストの記事、大きく掲載され
　　　　　　ましたね。福山さんおめでとうございます。
藤縄　洲二　一月早いですが松浦テールツイスターお疲れ様でした。
神野　雄太　早退します。
石川　　稔　今日は五月晴れ。すがすがしいお天気です。でもこれから
　　　　　　暑くなります。皆さんご自愛下さい。
河端　信人　暑くなってきましたので皆様お体にお気をつけて下さい。
橋田信一郎　暑くなってきました。熱中症や食中毒に注意しましょう。
石川　敏則　夏近し、熱中症にも注意！
今村　　忍　暑さに負けず、頑張りましょう。
古川　貴章　暑くなってきました。
松浦　一雄　ウクライナ侵攻が早く解決することを願います。日本が平和
　　　　　　であることに感謝します。
・・・コロナ感染まだまだ収束しません。皆様ご注意ください。・・・
金田智行／西原謙一／小野周平／塩見公一／大上幸雄／外山貴一
／近藤充徳／村上博昭／伊藤久門／篠原大蔵／大石隆憲／高木泰
斉／山下邦俊／真木泰彦／大竹崇夫

神野　雄太　五月晴れも続かないのにもう梅雨かなあ～。　
石川　敏則　コロナに負けないように！
石川　　稔　真鍋先生の春の叙勲を心からお喜び申し上げます。
今村　　忍　大谷素晴らしいですね。①に練習②に練習、私も頑張ります。
・・・コロナ感染まだまだ収束しません。皆様ご注意ください。・・・
大上幸雄／大竹崇夫／金田智行／篠原大蔵／橋田信一郎／村上博
昭／田村慎二／上野　剛／大石隆憲／高橋在錫／伊藤龍一／小野
周平／古川貴章／真木泰彦

５．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会　５月１６日（月）事務局→　興慶 １８：３０～
●報告事項
１．えひめ学園へ軟式野球ボール、ソフトテニスボール贈呈
　４月２８日（木）１４：００　えひめ学園
　出席者：新田久司会長、河端信人青少年委員長　　　　　
２．新居浜市国際交流協会理事会
　４月２８日（木）１５：００～市民活動サロンミーティングルーム
　出席者：伊藤龍一理事
３．次期地区役員･地区委員オリエンテーション
　５月１日（日）１３：００～　セントラルホテル鴨島
　出席者：伊藤嘉秀次期２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員
４．第３回愛リバー･愛ロード
　５月８日（日）７：００～　商工会館周辺
　参加者：L新田久司、L青野泰介、L加藤久博、L伊藤嘉秀、L
　後藤達也、L能瀬伸一、L宇野博文、L高橋在錫、L永易明洋、
　L小野周平、L白石誠一、L大上幸雄、L山下邦俊、L天野淳、
　L高木泰斉、L佐伯澄男、L伊藤龍一、L古川貴章、L河端信
　人、L福山宏、L塩見秀晴、L田村慎二、L橋田信一朗、L岡村
　真里哉、L近藤充徳、L藤縄洲二、L外山貴一、L今村忍、L有
　富正治、L上野剛、L濱野剛年、事務局員　３２名
５．次期会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）１１：００～　新居浜中央LC事務局
　出席者：伊藤龍一次期会員会則委員長

６．第３回献血奉仕
　５月１５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
７．第４回キャビネット会議
　５月１５日（日）１４：００～　ホテルマリンパレスさぬき
　出席者：伊藤龍一１ＺＣ
８．ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会
　５月２２日（日）広島市
　参加者：新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、伊藤
　龍一１ＺＣ、後藤達也第一副会長　金田智行副幹事、佐伯
　澄男副会計
●委員会報告
　会員会則委員会　新会員オリエンテーション参加のお願い
　計画財務委員会　第一第二例会参加のお願い
　保健福祉委員会　献血参加のお願い
　環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃参加お礼
●報告事項
　伊藤2R・YCE・ライオンズレオ・国際関係委員
　　YCE夏の派遣受け入れは中止決定、冬は未定
　後藤次期会長
　　次期組織票は作成中

この原稿を書いている時点においては、まだスケジ
ュールは真っ赤ですし、体重ももう少し増えることで
しょう。
　例会、理事委員長会、委員会、諮問委員会、出欠
の確認、幹事としての幹事報告や会場準備、プリン
トの配布。幹事の仕事は様々で多岐にわたります。
これからも毎年、幹事という役職に就く人がいらっし
ゃいます。
　皆さん、穏やかな目で見守ってあげてください。
僕もそうしようと思います。
そして、これからその役職に就く可能性のある皆さ
ん。幹事が動いていたら声をかけてあげてください。
『何か手伝いましょうか？』そんな小さなことの一つ
一つが、これからの皆さんの活動の糧になっていく
のではないかと思います。

　さて、これを読んでくださった皆さん。僕に対しても
穏やかな目になってくれましたか？
皆様のご協力を受けて、なんとか一年間が終わりま
す。大変貴重な一年間でした。
本来であれば、個人個人に対する感謝の言葉を書
きたいのですが、そうなると会報誌ではなく『青野泰
介幹事退任特集号』になってしまいますので、そこ
はグッと堪えます。
　コロナに翻弄されはしたものの、僕にとっては素晴
らしい、気持ちいい、素敵な一年でした。
メンバーの皆さま全員に心からの感謝を表し、退任
のあいさつにさせていただきます。
『ありがとうございました。』


